
  

 

  

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

「 2019 年のスタートに向けて 」 

校 長  加 藤 秀 典 

例年になく雪融けが進み、グラウンドに残った雪はすっかり消え、春休み中は野球部やサッカー部の元気

な声が、グラウンドに響いていました。 

 本日、新しい５名の職員が着任し、入学式では４３名の新入生を迎え、全校生徒１３３名で２０１９年度の

岩内第一中学校がスタートしました。「全ては一中生のために」を合い言葉に、全職員一丸となって頑張りま

すので宜しくお願い致します。 

 さて、今年度の本校の重点目標は「未来を創造し、社会で活きる力を身につけた生徒の育成」です。この

重点目標のねらいは、子どもたち自ら自分の将来を見つめ、夢と希望を持って、自分の将来をより鮮明に描

き、今できる努力や頑張りを惜しまず発揮させることです。この努力や頑張りを積み重ねることで、課題の一つ

である自己肯定感を高めながら、どんなことにでもチャレンジできる一中生に育っていけると考えております。 

①授業への積極的な取り組みから家庭学習に繋げる主体的な学習姿勢の育成 

②学校行事や特別活動など日常生活と関連づけながら子どもたちの心に響く道徳授業の展開 

この二つは今年度の具体的取組の中の大きな柱です。特に、①の「家庭学習に繋げる主体的な学習姿

勢の育成」は、年度末の会議において職員全員で時間をかけた協議を行い、学習用具の持ち帰りを抜本

的に見直しました。これは、保護者から頂いた「カバン重量の軽減」についてのご意見を反映させたものです。

家で学習しない教科は全て学校に置いていく、但し、１教科以上は持ち帰り、その教科は必ず家で勉強をす

る。６時間の授業を終え、今日の学び(理解度)の確認をしながら、宿題も含めて今日はどの教科を家で勉

強するのか。子どもたちが、自分で考え自分で決定する家庭学習です。教師からの強制ではなく、自ら進ん

で行う家庭での勉強です。 

又、部活動においては、子どもたちの健康面や指導する先生方の負担を考慮し、岩内町より示された部

活動の活動方針(ガイドライン)を受けて、今年度の学校方針を決定しました。この方針を保護者の皆様に

お伝えし、ご理解とご協力を頂きながら部活動の目的を達成していきたいと思います。そこで、月行事にも載せ

ましたが、今月 23 日(火)に保護者を対象とする全体説明会を開催いたします。別紙にて、改めてご案内は

いたしますが、是非全員の保護者の皆様にご出席頂きますようお願いします。 

 このように、昨年度保護者の皆様から頂いたご意見ご要望を活かしながら、今年度新たな目標に向かっ

て岩内第一中学校が動き出します。どうぞ、この一年間、保護者・地域の皆様からご支援・ご協力を頂きま

すようよろしくお願いします。 
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この春の人事異動で次の 5 名の教職員をお迎えしま

した。保護者・地域の皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月の月行事予定 

１ 月 年度初め休業～5日（金） 

２ 火  

３ 水  

４ 木  

５ 金  

６ 土 着任式 始業式 入学式 

７ 日  

８ 月 振替休業 

９ 火  

10 水  

11 木 全校朝会 認証式 一斉専門委員会 

12 金 学力テスト・対面式 

13 土 授業参観・PTA総会 

14 日 町内クリーンナップ運動 

15 月 振替休業 

16 火 4ブロック総会 一斉部会 

17 水 二計測 視力・聴力検査 

18 木 3年全国学力・学習状況調査 尿検査 

19 金 家庭訪問① 

20 土  

21 日  

22 月 家庭訪問② 

23 火 家庭訪問③ 部活動全体説明会 

24 水 家庭訪問④ 

25 木 歯科検診 

26 金 生徒総会 家庭訪問⑤ 

27 土  

28 日  

29 月 昭和の日 

30 火 国民の休日 

 

岩井 秀一 先生 
今年度より岩内第一中学校にお世話になること

になりました岩井秀一です。昨年度までは交流人

事で石狩管内の学校に勤めていましたが、今年度

から後志管内に戻ってきました。岩井[いわい]は岩

内町[いわ（な）い町]とはなんだかご縁があるよう

な気がしています。日々全力で頑張りたいと思っ

ています。どうぞよろしくお願いします。 

本間 由美子 先生 
こんにちは、俱知安北陽小学校から参りました、

本間由美子と申します。中学校は７年振りで、とて

も楽しみにしています。自分が中学生の時は面白

かったので、あっという間に過ぎてしまいました。

生徒の皆さんが春休みに部活で来た時に、物を運

んでくれて、とても働き者でかっこいいなあと感

じました。不慣れなことがあるとは思いますが、ま

わりの先生方と協力して、一生懸命に頑張ります

ので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

横田 香織 先生 
 この度、黒松内中学校からきました横田香織と

いいます。赴任した時の生徒のみなさんの元気な

挨拶が素晴らしいと思いました。教科では音楽、部

活動では吹奏楽部を担当します。 一日も早く生徒

の名前を覚え、授業や行事などでたくさん関わり

を持ち、音楽の楽しさを伝えていきたいです。これ

から、どうぞよろしくお願い致します。 

鈴木 梨沙 先生 
島牧村立島牧中学校から来ました、鈴木梨沙と

いいます。担当教科は英語です。出身は小樽です

が、教員としても古平町、島牧村、岩内町と、海に

近い町が続いています。岩内第一中学校に早く慣

れて、皆さんと一緒にたくさんの思い出を作って

いきたいと思います。これからどうぞよろしくお

願いします。 

工藤 佑介 事務職員 
 今年 4 月に岩内第一中学校に赴任いたしました

工藤佑介です。私は事務職員なので生徒の皆さん

と直接関わることは少ないと思いますが、より良

い学校にできるように精一杯頑張ります。また、生

まれつき聞こえが悪く補聴器をしています。何度

も聞きなおすことがあると思いますが、ご配慮い

ただけたらなと思います。みんなで協力して良い

学校を作っていきましょう！よろしくお願いしま

す。 

             昨年度 1 年間、休職していました神力祐貴子教諭が、この 4 月から復帰するこ

ととなりました。他の教職員同様、よろしくお願いいたします。 
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